



** 2学期スタート!! **

長かった夏休みが終わり、2学期がスタートしました。充実した夏休みを過ごすことができたでしょうか。

さて、2学期は体育祭、文化祭など行事が目白押しです。3年生にとっては、すべての行事が「中学校生活最後の…」となります。3年生全員が一致団結し、昨年度を超える、最高のものを創り上げてくれることを期待しています。

また、いよいよ希望進路を決定する時期も近づいてきます。日頃の授業や学校生活をおろそかにすることなく、目標をもって取り組んでほしいものです。



** 中間テスト迫る! **

来週9月10日(火)、11日(水)に実施されます。昨年度と実施時期が異なり、テスト範囲には1学期の学習内容も多く含まれます。明日(3日)がテスト範囲の発表になりますので、各教科しっかりと確認し、対策を立てましょう。

今回実施される到達度テスト、そして来週の中間テストの結果は、これから進路を考えていく上でも非常に重要なものになります。2学期は、楽しみにしている学校行事も多くあると思いますが、テストはテストでしっかりと集中し、全力で取り組んでいきましょう。

** 最高の体育祭に!! **

例年、体育祭は2学期に入って間もない時期の開催で、短い練習期間で本番を迎えていましたが、今年度は開催時期が変わり、準備期間も十分!そんな中でも、応援団は夏休みの間も連日集まり、応援合戦をどのような構成にするか一生懸命に考え、練習していました。どの隊も、伝統を大切にしながら新しい要素を加えた今年らしい内容になっています。全体での本格的な練習は中間テスト後に始まりますが、生徒たちには練習期間を含め、後悔なく全力でやり切り、「中学校生活最後の体育祭、本当に最高だった!!」と全員が思えるものにしてほしいと思います。

保護者の皆様には、体育祭本番での生徒たちの勇姿をぜひ御覧いただき、御声援いただければと思います。



** 進路希望の決定に向けて **

夏休み中は、多くの高等学校でオープンスクールが実施されました。受験を考えている高校の校舎に足を踏み入れ、自分の目で見て、体験することを通して、「絶対にこの高校に入学したい!」と決意を新たにした人も多いのではないでしょうか。

2学期は、これまで「なんとなくこの高校かな…。」と考えていたものを、「この高校を受験し、絶対に合格する!」という確固たる決意に変えていかなければなりません。学校行事も多く、のんびり構えているとあっという間に受験がやってきてしまいます。保護者の方ともよく相談しながら、自分に一番合った進路選択ができるよう、今一度真剣に考えてていきましょう。



おしらせ - 令和7年度高等学校等予約奨学生の募集について

公益財団法人山口県ひとづくり財団

1. 募集期間 令和6年9月2日(月)～9月30日(月)
2. 出願資格

保護者等が山口県内に住所を有しており、中学校の第3学年に在学し、令和7年4月に山口県内の高等学校(定時制・通信制、特別支援学校高等部、高等専門学校を含む)へ進学を希望する者で、向学心に富み有能な素質を有し、経済的な理由により修学が困難と認められる者。

住民票や課税証明書、生徒の作文など、提出書類が多くありますので、希望される方は早めに担任までご連絡ください。

** 9月の主な予定 **

- 9月 3日(火) 中間テスト範囲発表(部活動中止は5日から)
10日(火) 中間テスト1日目
11日(水) 中間テスト2日目
28日(土) 体育祭(雨天順延)

※9月中に第2回進路希望調査を実施します。

